

**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ
Кафедра аналитической экономики и эконометрики**

Аннотация
к дипломной работе

ИНВЕСТИЦИОННАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ В БАНКОВСКОЙ СИСТЕМЕ

ДЕНИС ОЛЬГА АЛЕКСАНДРОВНА

Научный руководитель:
Доцент, кандидат экономических наук,
А.И. Терешков

Минск, 2017

РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 82 с., 15 рис., 19 табл., 53 источников, 2 прилож.

ИНВЕСТИЦИОННАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, БАНКОВСКИЕ
ИНВЕСТИЦИИ, ИНВЕСТИЦИОННЫЙ КРЕДИТ, ЦЕННЫЕ БУМАГИ,
ФИНАНСОВАЯ УСТОЙЧИВОСТЬ, ЭКОНОМИЧЕСКАЯ
ЭФФЕКТИВНОСТЬ

Объект исследования—инвестиционная деятельность коммерческих банков Республики Беларусь, в частности ЗАО «РРБ Банк»

Предмет исследования—финансово-экономические отношения, возникающие в процессе инвестиционной деятельности коммерческого банка.

Цель работы: теоретическое обоснование и разработка методических подходов к совершенствованию инвестиционной деятельности коммерческого банка как составляющей развития рынка инвестиционных услуг Республики Беларусь.

Исследования и разработки: на основе обобщения различных теоретических подходов уточнено содержание и значение банковских инвестиций в формировании и развитии современной экономики; определены механизмы осуществления, формы и процесс банковской инвестиционной деятельности. Во второй главе охарактеризован процесс регулирования инвестиционной деятельности коммерческих банков в Республике Беларусь, проанализировано состояние и тенденции развития инвестиционно-банковского бизнеса в Республики Беларусь. В третьей главе дана аналитическая оценка инвестиционной деятельности коммерческого банка ЗАО «РРБ-Банк», определены перспективные направления повышения эффективности и методы стимулирования инвестиционной деятельности

банковской системы.

Область возможного практического применения: ЗАО «РРБ-Банк» и другие коммерческие банки Республики Беларусь.

Технико-экономическая и социальная значимость: на основе анализа сформированы мероприятия по оптимизации инвестиционной деятельности ЗАО «РРБ-Банк».

Методы исследования: анализ, синтез, дедукция, индукция, сравнение, логический и системный подход, методы финансовых вычислений, методы математической статистики, построение аналитических таблиц, графиков и пр.

Автор работы подтверждает, что приведенный в дипломной работе расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

ABSTRACT

Diploma: 82 pages, 15 illustration, 19 tables, 53 sources, 2 applications

INVESTMENT ACTIVITIES, INVESTMENT BANKING, INVESTMENT LOANS, SECURITIES, FINANCIAL SUSTAINABILITY, ECONOMIC EFFICIENCY

The object of study – investment activities of commercial banks in the Republic of Belarus, in particular CJSC «RRB Bank».

Subject of research – the financial and economic relations arising in the process of investment activity of commercial bank.

Purpose: theoretical substantiation and development of methodical approaches to improve the investment activities of a commercial bank as a part of development of the market of investment services in the Republic of Belarus.

Research and development: on the basis of summarizing the various theoretical approaches to clarify the content and value of bank investments in the formation and development of the economy; defined implementation mechanisms, forms and the process of investment banking activities. In the second chapter described the process of regulation of investment activity of commercial banks in the Republic of Belarus, analyzes and trends in the development of the investment banking business in the Republic of Belarus. In the third chapter, the analytical assessment of the investment activity of commercial bank CJSC «RRB-Bank», identified promising areas of efficiency and methods of stimulation of investment activity of the banking system.

The area of possible practical application: CJSC «RRB-Bank» and other banks of the Republic of Belarus.

Technical, economic and social significance: on the basis of the analysis formed measures to optimize the investment activity of CJSC «RRB-Bank».

Methods: analysis, Synthesis, deduction, induction, comparison, logical, and system approach, methods and financial calculations, statistical methods, analytical construction of tables, graphs and so forth.

The author of the paper confirms that the calculation and analytical material given in the diploma work correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all theoretical, methodological and methodological positions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.